



Síntesis de medios

05 de mayo de 2023

Primeras Planas

Alcanza el SAT récord en deudas incobrables
Sedena pone su marca a Tren Maya y oculta datos
Corte primero atenderá plan B electoral
Circulan en Europa del Este baterías con sellos de Segalmex
Controlan carteles estadounidenses el negocio del fentanilo
Monreal: Prefiero no ser nada, no participar, antes que traicionar a AMLO
Rosa Icela, a enderezar el ISSSTE
Coca-Cola pirata
¡Campeón!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Denuncia Coparmex CDMX que persisten focos rojos en materia de inseguridad

En la CDMX los delitos “de alto impacto” van a la baja y ha mejorado la percepción de seguridad; sin embargo, persisten focos rojos que requieren atención especial e inmediata. Armando Zúñiga, presidente de Coparmex CDMX, destacó que es fundamental fortalecer la estrategia y las acciones implementadas por la FGJ y la SSC y reconoció a los titulares de ambas instituciones, Ernestina Godoy y **Omar García Harfuch**, han trabajado para ofrecerle a los capitalinos una Ciudad cada vez más segura y respetuosa de la ley. [La Prensa](#) / [Más por Más](#) / sin mención [La Jornada](#)

Exhortan a emplear contraseñas seguras

En el marco del Día Mundial de la Contraseña, celebrado cada primer jueves de mayo, la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** hizo un llamado a los cibernautas para que tomen ciertas consideraciones al momento de generar alguna contraseña, pues al hacerlas más complejas se vuelven más seguras y más eficaces para evitar el robo de información. [Reforma](#) / [24 Horas](#)

Se van en grúa

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** retiraron ayer al menos cuatro vehículos abandonados en las colonias Adolfo Ruiz Cortines y Candelaria. [Reforma](#)

Asesinato en la Hipódromo; hay un detenido

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre el asesinato del influencer conocido como Kevin Kaletry, en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. La dependencia también reportó la detención de un sospechoso relacionado con el hecho. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Decomisan posible droga y detienen a 2 individuos

Dos hombres en posesión de varias dosis de droga, fueron detenidos por **uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la colonia Chinampac de Juárez, en Iztapalapa. [La Prensa](#)

Liberan a un comerciante y capturan a sus secuestradores

Agentes de Inteligencia de la SSC, detuvieron a dos presuntos integrantes de la Unión Tepito, por el secuestro de una comerciante en las calles República de Costa Rica, entre República de Brasil y República de Argentina. en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de mayo de 2023

Detienen a Cristian “C” por el delito de secuestro

Cristian “C” o José Luis V”, líder de una pandilla de peruanos, quien presuntamente está relacionado en los delitos de narcomenudeo, delitos electorales y el secuestro de Jacobo Luvinoff, fue detenido por **uniformados de la SSC**, en Anillo Periférico Bulevar Adolfo López Mateos y Comuneros Santa Úrsula, alcaldía Tlalpan, donde presuntamente operaba actividades ilícitas. [La Prensa](#)

Viajan en cabina del Metro

La Dirección de Evaluación y Supervisión Corporativa de la PBI y la **Dirección General de Asuntos Internos de la SSC** iniciaron las carpetas de investigación correspondientes para identificar a un uniformado de la PBI y que rinda su declaración, luego de que, según un video, habría recibido dinero de cinco jóvenes que viajaban en la cabina de conducción de un tren del Metro. [El Gráfico](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#)

Solicitan transparentar protocolos de orfandad

El Info-CDMX revocó la respuesta que emitió **la SSC** en la que estipularon que no tenían competencia para emitir información sobre los protocolos de cuidado a las infancias en caso de feminicidio. Aclaró que la Dirección Ejecutiva de la SSC pudiera tener la información, porque se encarga de coordinar estos informes policiales en un primer momento. [Reforma](#)

Esperan se regulen apps de hospedaje en CDMX

Rafael García González, presidente de la Asociación de Hoteles de la CDMX se pronunció por regular el alquiler de departamentos o casas, a través de plataformas digitales, que son rentadas bajo la modalidad de hospedaje de corta estancia. Existen zonas donde no hay permiso de hacer hoteles y hay edificios completos disfrazados, y afectan sobre todo la seguridad, pues parte de la delincuencia se esconde ahí y parte del problema de inseguridad; yo creo que para la **policía** es muy importante que se regule, para que cumplan con la ley como cumplimos todos, y debe haber la parte de seguridad para los vecinos”, indicó. [La Prensa](#)

Aparece Aylene en video; fue ausencia voluntaria, dice

En un video difundido en redes sociales, Aylene, la joven que fue reportada como desaparecida por su madre, luego de que se le viera subir a **una patrulla de la SSC**, dijo estar bien y que se fue de casa por voluntad propia. [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Buscarán celebrar día del niño en Cuajimalpa

La alcaldía Cuajimalpa busca celebrar el Día del Niño y la Niña manera gratuita en la explanada de la demarcación. El alcalde, Adrián Rubalcava Informó que habrá un operativo de seguridad donde participa la **Policía Auxiliar**, Protección Civil y Servicios Médicos, así como personal de estructura. [Contra Réplica](#)

Columna A Fuego Lento: ¿Lilly Téllez para presidenta? / Alfredo González Castro

Cobra fuerza la posibilidad de que el senador Ricardo Monreal se convierta en el candidato de Morena al GCDMX. Con esa idea salió de la reunión que las corcholatas sostuvieron con el presidente AMLO. No lo dirá públicamente, porque no quiere entrar a una lucha con las otras corcholatas capitalinas, entre ellas clara Brugada, Rosa Ícela Rodríguez, Ariadna Montiel, Martí Batres y **Omar García Harfuch**. [El Herald de México](#)

Columna Punto X Punto: La contienda electoral capitalina / Augusto Corro

Una vez definida la forma en que competirá la oposición en los comicios de 2024, ahora sigue designar a su candidato. Las encuestas sobre las preferencias electorales de los opositores varían de un día para otro. Sin embargo, quienes se mantienen como favoritos para sucederle en el cargo a Claudia Sheinbaum, son Xóchitl Gálvez; y Adrián Rubalcaba. En la lista de Morena, los nombres más citados de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno, son **Omar García Harfuch**, titular de la SSC; Clara Brugada y Mario Delgado. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

05 de mayo de 2023

Policiaco

Hallan el cuerpo de una mujer dentro de una pipa

La **policía** investiga el hallazgo del cadáver de una joven en situación vulnerable dentro de una pipa que transportaba agua en la colonia CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán. El conductor de la unidad se percató que en el interior se encontraba el cuerpo sin vida de la joven. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Escurren salsa al taquero

En un ataque directo, motocicarios asesinaron a un taquero en calles de la alcaldía Xochimilco. **Fuentes policiales** informaron que, mediante cámaras de seguridad, identificaron a los probables agresores, quienes se dieron a la fuga en una motocicleta. [El Gráfico](#)

Localizan a un hombre sin vida en cuarto de un hotel

El cuerpo sin vida de un hombre fue encontrado en una habitación de hotel en la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A Madero. Hasta el punto se movilizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes acordonaron el lugar. [La Prensa](#)

Matan a tres sujetos por un accidente vial

A causa de una riña entre hombres alcoholizados, tres personas murieron por disparo de arma de fuego en calles del Pueblo de San Salvador Cuauhtenco, en Milpa Alta. **La policía** ya busca a los responsables. [Basta](#)

Acribillado por motocicarios

Un joven fue asesinado de 15 disparos cuando caminaba por la avenida Chicago y Andador del Sol en la colonia Lomas de Becerra en Álvaro Obregón. La **policía** ya investiga el hecho. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Te'ta sangrando

Tras una riña, un hombre fue herido con arma blanca en inmediaciones del Mercado de La Viga, ubicado en Calzada la Viga y Callejón Cuitláhuac, colonia Lorenzo Boturini. **Elementos policíacos** prestaron ayuda y pidieron una ambulancia para su atención. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

El primer paso

Con el fin de garantizar los derechos políticos y de participación ciudadana de la población, en el Congreso de la CDMX se presentó una iniciativa para que las personas privadas de la libertad puedan votar en prisión. A nivel local, según estadísticas de la Subsecretaría del **Sistema Penitenciario** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, hay un total de 25 mil 520 personas presas, de las cuales, 6 mil 968 enfrentan un proceso penal y, en caso de que se concrete la reforma presentada, podrían votar en 2024. [Reporte Índigo](#)

Autoridades revisan abasto de medicinas

El subsecretario de Salud capitalino, Ricardo Barreiro, realizó un recorrido para revisar la atención y disponibilidad de insumos en los espacios de atención médica del **Reclusorio Preventivo Norte**, como parte de un programa permanente de verificación. [La Razón](#)



Síntesis de medios

05 de mayo de 2023

Justicia

Refuerzan combate a delitos sexuales

La titular de la FGJ, Ernestina Godoy, inauguró la Unidad de Investigación de Delitos Sexuales cometidos en agravio de Estudiantes de Educación Media Superior y Superior, para reforzar el combate a este tipo de ilícitos. De junio del año pasado, la Línea SOS Mujeres *765 ha recibido un total de 65 mil 557 llamadas de emergencia, por las que se han abierto dos mil 683 carpetas de investigación y dos mil 784 detenciones. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Coca-Cola pirata

La FGJ extendió las investigaciones para localizar y detener a otros implicados en la presunta clonación de refrescos de cola, tras descubrirse un inmueble en la colonia Santa Martha Acatitla Norte, en Iztapalapa, donde se fabricaban las bebidas refrescantes. Integrantes de la PDI, así como de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** continúan con las pesquisas. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#)

Imagen Destacada

máspormás

RESPALDAN LABOR DE LA POLICÍA Y LA FISCALÍA
DE LA CIUDAD DE MÉXICO

